

# ContentCopy

*Diese Anleitung bietet Lehrenden eine Hilfestellung, um spezifische Inhalte mit dem Plug-In ContentCopy von anderen Kursen zu übernehmen.*

*Stand: 17.08.2023*

# Nutzung von ContentCopy in Stud.IP

## 1. Was ist ContentCopy?

Mit dem Plug-In ContentCopy können Inhalte einer Stud.IP-Veranstaltung in eine andere übernommen werden. Elemente, die übertragen werden können, sind: Dateien, Wiki, Freie Informationsseite, Teilnehmergruppen, Fragebögen, Ankündigungen, Panopto und ILIAS-Kurse.

## 2. Wie nutze ich ContentCopy in Stud.IP?

Wählen Sie in Ihrer neuen Veranstaltung den Reiter „Verwaltung“. Klicken Sie anschließend auf die Schaltfläche „Inhalte importieren“.

The screenshot shows the Stud.IP management interface for a course. The top navigation bar includes icons for 'Veranstaltungen', 'Dateien', 'Ablaufplan', 'Blubber', 'Forum', 'CloCked', 'Aladdin', 'Feedback', 'Informationen', 'Courseware', and 'Mehr...'. The main content area is titled 'Verwaltung' and contains several modules: 'Grunddaten', 'Infobild', 'Studienbereiche', 'Zeiten/Räume', 'Zugangsberechtigungen', 'Zusatzangaben', 'Fragebögen', 'Evaluations', and 'Inhalte importieren'. The 'Inhalte importieren' button is highlighted with a red box. Below the main content area, there are sections for 'Aktionen' (Veranstaltung kopieren, Veranstaltung verstecken, Studierendenansicht simulieren) and 'Audience-Response' (QR-Code anzeigen).

Um nun die passende Quell-Veranstaltung, aus der Sie Inhalte importieren möchten, zu finden, klicken Sie auf „Suchen“ und es wird Ihnen eine Liste angezeigt. Alternativ können Sie den Namen oder die Nummer Ihrer gewünschten Quell-Veranstaltung in das Suchfeld eingeben. Klicken Sie auf die gewünschte Veranstaltung und gehen Sie anschließend auf „Auswählen“.

# Kurzanleitung ContentCopy Für Lehrende

The screenshot shows the Ilias interface for selecting a source event. The search field contains 'Neues in Stud.IP 5.2' and the search button is highlighted. Below, a list of content types is shown with checkboxes: Dateien, Wiki, Freie Informationsseite, Teilnehmergruppen, Fragebögen, Ankündigungen, Panopto, and Ilias Kurse. The 'Inhalte kopieren' button is highlighted.

## HINWEIS: Kopie von Dateien

Es können nur Ordner und deren Dateien kopiert werden, d.h. alle Dateien sollten zum erfolgreichen Import in Ordner eingebettet sein.

## HINWEIS: Gruppen kopieren (Sozialwesen und WBS)

Gruppen können nicht importiert werden, da die Gruppenzuordnung über den HSRM-COMPASS geschieht.

Nun können Sie die spezifischen Inhalte mit einem Haken versehen und via „Inhalte kopieren“ in Ihre Ziel-Veranstaltung übernehmen.

## An wen können Sie sich bei Fragen wenden?

Bei didaktischen Fragen zur Anwendung steht Ihnen das Team des Sachgebietes Didaktik und Digitale Lehre zur Verfügung: [digitale-lehre@hs-rm.de](mailto:digitale-lehre@hs-rm.de).

Bei technischen Problemen können Sie sich an das Service Desk des ITMZ wenden: [service-itmz@hs-rm.de](mailto:service-itmz@hs-rm.de)



Wir helfen Ihnen gerne weiter.  
Sachgebiet V.1 | Didaktik und Digitale Lehre  
E-Mail-Adresse: [digitale-lehre@hs-rm.de](mailto:digitale-lehre@hs-rm.de)  
Service-Seite: <https://www.hs-rm.de/ddl>  
Stud.IP-Veranstaltung „Netzwerk digitale Lehre @HSRM“  
(Login mit HDS-Account): <https://t1p.de/2v9t>